

## Sporttag in der Notre Dame Schule, Kiomboi, Tansania



Der 1. Juli 2022 war ein aufregender Tag für die Schüler und Mitarbeiter der Notre Dame Schule in Kiomboi, Tansania. Es fanden hausinterne Wettbewerbe statt, die von den Schülern mit großer Begeisterung angenommen wurden. Die Schüler der Schule waren in vier Häuser aufgeteilt mit den Namen Bakhita, Julie, Nyerere und Maria Regina.

Die Sekretärin der Schule war der Hauptgast des Tages. Der Sporttag begann um 9.00 Uhr mit dem Einmarsch der Schüler auf dem Schulhof in bunten Uniformen in Grün, Blau, Rot und Gelb, je nachdem, welchem Haus sie angehörten. Nach dem Einmarsch erklärte der Hauptgast den Sporttag für eröffnet.

Die Wettkämpfe begannen mit einem Hundert-Meter-Lauf, gefolgt von Staffelläufen, Volleyball und schließlich als krönender Abschluss des Sporttages das Fußballspiel zwischen den Häusern Bakhita und Julie. Die übrigen Schüler der Schule feuerten die Teilnehmer an.

Als alle Veranstaltungen vorbei waren, bedankte sich Schwester Mary Emma Cindy, die Schulleiterin, für die aktive Teilnahme der Schüler und die gute Zusammenarbeit der Lehrer. Dann lud sie den Hauptgast ein, zu den Schülern zu sprechen. Anschließend wurden die Preise an die Gewinner der verschiedenen Veranstaltungen verteilt; Bakhita war das Gewinnerhaus der Schule. Der Hauptgast hielt eine kurze Rede, in der er die Preisträger beglückwünschte und auf die Bedeutung der Teilnahme am Sport hinwies, während er die SchülerInnen ermutigte, sich weiterhin auf ihr Studium zu konzentrieren. Anschließend gab es Erfrischungen, und alle verließen den Sporttag 2022 froh und zufrieden!